



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Rally alcista del Bitcoin, que recupera el nivel de los 50.000 dólares

Las criptomonedas están viviendo un 2021 loco en el que pasan de la euforia a la más profunda de las depresiones de un mes a otro. Ahora estamos en un momento que, si bien no es de euforia, sí se puede calificar de alegría difícilmente contenida. Un ejemplo de este estado de ánimo es el **Bitcoin (BTC)**. Después de la importante subida experimentada el viernes, **la criptomoneda ha superado hoy la barrera de los 50.000 dólares de valor**, algo que no ocurría desde el pasado mes de agosto.

Según el último informe semanal de CoinShares sobre flujos de fondos de activos digitales, **los productos de inversión en BTC generaron entradas por un valor de 68,7 millones de dólares** entre el 27 de septiembre y el 1 de octubre, lo que representa un aumento del 36% en la exposición entre semanas.

Detrás de este rally alcista están las declaraciones realizadas por el presidente de la Reserva Federal, **Jerome Powell**, en las que **negaba que Estados Unidos fuera a prohibir las criptomonedas** como ha hecho China. A esto hay que unir la expectativa que se ha creado en torno a la posibilidad de que la Comisión de Bolsa y Valores (SEC) de Estados Unidos pueda aprobar este mes algún ETF (fondo cotizado en Bolsa) de Bitcoin.

“El presidente de la SEC, ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |